

令和2年6月11日

釜ヶ淵小学校
保護者 各位

立山町立釜ヶ淵小学校
校長 尾 崎 斉

マスクの着用について（お願い）

日頃から本校の教育活動に対し、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、これまで本校では、感染症拡大防止のため、子供たちに登下校を含めたマスクの着用を指導してきました。しかし気温の上昇に伴い、熱中症等のリスクも考慮した対応が必要だと考えます。特に登校、下校中の熱中症等について心配しています。そこで、明日以降、登下校中のマスク使用について以下の指導に切り替えます。

- 登下校時におけるマスクの着用は求めません。
- 登下校中のマスク着用の判断は、各ご家庭でお願いします。
- 登校時、マスクを着用しない場合、お子さんにマスクを持っていくよう、お声がけをお願いします。

学校では、登下校中に「子供同士の距離をとること」「話をしないこと」の2点を改めて指導し、感染症の拡大防止に努めてまいります。なお、登校後の活動時は、これまで通りマスクの着用を基本とした対応を継続します。

保護者の皆様には、状況が変化する度に、学校から様々な対応を依頼し、ご苦労をおかけしていますが、引き続き、ご理解ご協力いただけますようお願いいたします。